



Canciller mexicana se reúne con el secretario electo de la ONU

Agencias

La secretaria de Relaciones Exteriores (SRE), Claudia Ruiz Massieu, y el secretario electo de las Naciones Unidas, António Guterres hicieron una revisión rápida de los compromisos globales de México.

Durante su gira de trabajo por Estados Unidos, la canciller se reunió con el portugués, con quien también habló sobre la forma en la que México ha incrementado su activismo, liderazgo e influencia, sobre los temas prioritarios de la agenda multilateral y de otros temas en los anteriormente no era especialmente visible.

Guterres, iniciará su mandato al frente de la ONU el 1 de enero de 2017.

Además, mencionó el hito que representa la Agenda 2030 para toda la comunidad internacional, el liderazgo mexicano durante su negociación y en el inicio de su implementación.

De acuerdo con un comunicado de la SRE, coincidieron en que la Agenda 2030 implica un cambio de paradigma para las Naciones Unidas al colocar al desarrollo como centro articulador de sus políticas.

También destacaron el papel que México ha desempeñado en la formación del concepto de la "paz sostenible", en el que la seguridad se debe construir al hacer frente a las raíces profundas de los problemas a través de la prevención, la inclusión, el diálogo y la mediación.

Ruiz Massieu destacó el trabajo de Guterres como Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados y la importancia de que la ONU aborde sin obstáculos, por primera vez desde su fundación, los temas de migrantes, refugiados y desplazados, los cuales son de relevancia en la coyuntura actual.

Asimismo, coincidieron en la importancia de llevar a cabo reformas estructurales en el Secretariado de la ONU, de modo que se asegure la eficacia, la transparencia, la rendición de cuentas y la coherencia en la forma en la que opera.

Claudia Ruiz Massieu ofreció el apoyo de México como actor global a favor de la paz mundial y la cooperación entre las naciones en temas como seguridad, derechos humanos, lucha contra la pobreza, igualdad de género, prosperidad, salud, ambiente y cambio climático.

La canciller mexicana celebró la designación de Guterres, quien comenzará su mandato el 1 de enero de 2017, y transmitió las felicitaciones del presidente Enrique Peña Nieto.

México celebra que la designación ha sido la consecuencia del primer proceso abierto, incluyente, democrático y transparente que se haya dado en 71 años de la ONU.

Es indudablemente una buena noticia para las Naciones Unidas porque representa el deseo de mejora, de cambio y de un dinamismo renovado a la organización", afirmó.

INGLESES VOTAN PARA ELEGIR SUSTITUTOS DE DAVID CAMERON Y JO COX

Los votantes ingleses acuden hoy a las urnas en las dos circunscripciones inglesas que quedaron vacantes tras la dimisión del primer ministro británico David Cameron y el asesinato de la diputada laborista Jo Cox el pasado junio.

Estos comicios se celebran en Witney, en el condado de Oxfordshire (sur de Inglaterra), distrito del que el conservador Cameron era diputado, y en Batley & Spen, en el norte inglés, del que Cox era parlamentaria cuando fue asesinada pocos días antes del referéndum británico sobre la Unión Europea (UE). Los resultados se conocerán horas después del cierre de los colegios electorales -sobre las 21.00 GMT-, tras haber permanecido abiertos desde las 06.00 GMT.

Se espera que Witney permanezca en manos conservadoras y que los laboristas retengan Batley & Spen ya que los «torios» ya habían indicado que, por respeto a Cox, no disputarían la circunscripción.

Cox fue asesinada en junio al salir del edificio en la localidad de Birstall (norte de Inglaterra) donde atendía a miembros de su circunscripción, por un hombre que le disparó con una pistola. El británico Thomas Mair fue arrestado en el lugar del ataque y acusado del asesinato.

En tanto, Cameron anunció su dimisión como primer ministro el pasado 24 de junio, un día después de perder el referéndum sobre la UE, y recientemente renunció a su escaño como diputado.

DESEMPLEO URBANO REGISTRA ALZA EN AMÉRICA LATINA: CEPAL

El desempleo urbano crece en América Latina y el Caribe y este año podría alcanzar 8.6% en promedio, frente a 7.0% en 2014 y a 7.4% en 2015.

En el primer semestre de 2016 los mercados laborales de la región sufrieron los efectos de esa contracción y anotaron un significativo aumento del desempleo y un deterioro general de sus indicadores, señala un informe de la Comisión Económica de América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

El Informe de Coyuntura Laboral que elaboran ambas instituciones, agrega que el deterioro de los indicadores laborales se enmarca en la contracción económica que desde el año pasado afecta a la región.

Tras recordar que según las proyecciones más recientes el PIB regional bajará 0.9% este año, el estudio consigna que esta situación incidió en una merma de 0.6 puntos porcentuales de la tasa de ocupación urbana, hasta 55.6% en el primer semestre, lo que se tradujo en un alza interanual del desempleo de 1.6 puntos. Para el segundo semestre de 2016 no se prevé una mejora significativa, según el informe, aunque la expansión de empleos informales, sobre todo aquellos por cuenta propia, atenuaría ese impacto en términos cuantitativos, aunque reflejaría un deterioro en la calidad del empleo.

Según el texto, "si bien este desempeño negativo es influenciado fuertemente por el caso de Brasil y su peso en los promedios ponderados, todos los otros países de América del Sur con información disponible, excepto Perú, también sufren incrementos en su tasa de desempleo".

En cambio, "en los países de América Central y del Caribe, excepto Panamá y Trinidad y Tobago.

Ahora sí, Hillary deja a Trump 'en la lona'

Clinton defendió su plan de buscar una reforma migratoria

Las Vegas

Encuestas y expertos declararon por tercera ocasión a Hillary Clinton como ganadora del último debate por la Casa Blanca, realizado anoche en Las Vegas, frente a un Donald Trump que sorprendió, pero por la negativa a responder si aceptará los resultados de las elecciones del 8 de noviembre. "Voy a contemplarlo en su momento", respondió al ser interrogado por el moderador, el periodista Chris Wallace, luego de afirmar que el proceso electoral está corrompido.

"Es perturbador", respondió inmediatamente Clinton. "Está denigrando y rebajando nuestra democracia".

La afirmación del republicano rompe de manera espectacular con la tradición democrática estadounidense. Su propio compañero de fórmula, Mike Pence, había dicho antes que el resultado sería aceptado.

Abajo en las encuestas, asediado por acusaciones de conducta lasciva con mujeres, el magnate ejecutó su mejor desempeño en los debates, pero no alcanzó a dar el golpe necesario para convencer a los votantes indecisos.

Trump y Clinton debatieron durante una hora y media: la

El republicano reiteró su acusación de que la demócrata daría una amnistía a 11 millones de inmigrantes. "Eso sería terrible... necesitamos fronteras fuertes... las drogas están colándose por nuestra frontera".

Clinton defendió su plan de buscar una reforma migratoria y ridiculizó la propuesta de construir un muro en la frontera con México. "Donald fue a México, tuvo una reunión con el Presidente (Enrique Peña Nieto) y ni siquiera habló del tema... y después se enfrió en una guerra de tuits, porque el Presidente dijo que no pagaría el muro". Pero ese tema quedó

soslayado cuando la ex primera dama insertó el asunto del cibespionaje, con el que, aseguró, Rusia pretende influir en los resultados de la elección presidencial estadounidense.

Sobre los candidatos a la Suprema Corte de Justicia y el rumbo que seguiría, dado que el próximo presidente deberá nombrar dos o tres ministros, Trump indicó que designaría jueces conservadores para preservar muchos de los valores de los estadounidenses.

Economía, impuestos, creación de empleos y deuda externa fueron otros temas en el encuentro.



LAS VEGAS.- La declaración más cuestionable la emitió el magnate, tras dejar en suspenso si aceptaría la derrota el 8 de noviembre.

Tifón 'Sarika' deja tres millones de afectados en China

Beijing

Tres millones de personas resultaron afectadas por el tifón "Sarika" en la isla china de Hainan, en el sur del país, que ha



BEIJING.- El fenómeno natural causa graves daños en regiones del sur del país asiático.

causado graves daños en los campos de cultivo de la zona aunque por ahora no se registraron víctimas mortales, informó este jueves la agencia oficial Xinhua. «Sarika», vigésimo primer tifón que azo-

ta las costas chinas esta temporada, llegó a Hainan el martes transportando vientos de hasta 162 kilómetros por hora, que lo convierten en el más potente que sufre la isla china desde 1971.

Unas 660 mil personas fueron evacuadas por las fuertes tormentas producidas por el tifón, que dejaron en la isla una media de precipitaciones de unos 162 milímetros.

Unas 380 mil hectáreas de campos de cultivo quedaron dañadas por las lluvias, y se calcula que las pérdidas económicas en el sector agrícola isleño ascienden a unos 670 millones de dólares, informó el gobierno provincial de Hainan.

"Sarika" también causó desperfectos en varias carreteras y puentes de la isla y paralizó el tráfico en algunas zonas, por lo que las autoridades provinciales trabajan para devolver a la normalidad el tráfico rodado, destacó Xinhua.

Entra en vigor 'pausa humanitaria' de 11 horas en Aleppo

Damascó

Cientos de civiles, enfermos y heridos, abandonan la norteña ciudad siria de Aleppo en medio del cese al fuego anunciado por el gobierno del presidente Bashar al-Assad.

El ejército sirio decretó una «pausa humanitaria» de 11 horas en Aleppo, para permitir también que los rebeldes opositores abandonen la ciudad.

La «pausa humanitaria» entró en vigor a las 08:00 horas locales y se extenderá durante 11 horas, aunque las autoridades sirias no pro-

clamaron oficialmente su inicio como en treguas anteriores.

Al menos 740 civiles han muerto, entre ellos 145 menores, y unos mil 900 han resultado heridos en Aleppo.

La Comandancia General de las Fuerzas Armadas sirias anunció la víspera en un comunicado su decisión de suspender los bombardeos contra los barrios del este de Aleppo, asediados por el ejército y controlados por la oposición.

El ejército sirio reclamó a los rebeldes «que abandonen las armas y se beneficien del decreto de amnistía». Por su parte, los rebel-

May busca templar ánimos sobre 'Brexit' en cumbre

Bruselas

La primera ministra británica, Theresa May, tratará de despejar los temores sobre los posibles efectos perniciosos de la salida de la Unión Europea en su primera cumbre del bloque, este jueves y el viernes en Bruselas.

May aprovechará la cena de trabajo de los líderes europeos de este jueves para confirmar que planea notificar oficialmente la salida a más tardar en marzo próximo, y empezar así dos años de negociaciones que desembocarán en la ruptura a principios de 2019.

«Estoy aquí con un mensaje muy claro. Reino Unido se está marchando de la UE, pero continuará desempeñando un papel completo hasta su marcha y será un fuerte y fiable socio tras irnos», aseguró a su llegada a la cumbre. May anunció su calendario a principios de mes en el congreso del Partido Conservador, que el resto de líderes europeos saludó, máxime cuando llevaban apremiando a Londres para que concretara los plazos de salida desde que se conocieron los resultados del referéndum del 23 de junio.

Pero May también consiguió irritar a muchos gobiernos al expresar su intención de imponer controles migratorios a los ciudadanos europeos, manteniendo al mismo tiempo «la máxima libertad» de operar en el mercado único del bloque.

Los líderes de varios países le han recordado repetidamente que ambas pretensiones son incompatibles, y advirtieron a Londres que tiene que ir haciéndose a la idea de que pagará un alto precio por el «Brexit».

La tensión y la incertidumbre sobre el futuro de la economía británica hundieron la cotización de la libra a mínimos históricos.